

Jueves 26 de octubre de 2023

Banco Central suspende programa de reposición de reservas internacionales y reducción gradual de su posición vendedora en el mercado forward

Debido a las crecientes tensiones en los mercados financieros globales, el Consejo del Banco Central acordó suspender el programa de reposición de reservas internacionales y la reducción gradual de su posición vendedora en el mercado forward (contrato de ventas forward por diferencia).

En total, el BCCh acumuló reservas internacionales por US\$ 3.680 millones entre el 13 de junio y el 26 de octubre de 2023, y redujo en US\$6.434 millones su posición vendedora NDF entre el 24 de abril y el 26 de octubre de 2023. Ambos programas recuperaron capacidades por US\$ 10.114 millones, equivalentes al 53% del total de los montos presupuestados inicialmente y al 66% de los recursos utilizados durante la intervención cambiaria de 2022.

El BCCh continuará monitoreando y evaluando periódicamente el nivel de las reservas internacionales.